



Motivos de oración de tipo personal

- Por el **hermano Miguel Caro**, que está teniendo algunos problemas con cicatrización de heridas de piel en la cabeza.
- Por nuestra hermana **Alejandra y su familia**, ya que recientemente falleció su madre.
- Por **Maruja Porras**, que está teniendo unos problemas de tensión arterial.
- Por **Emi** que sigue evolucionando en su mejoría, pero de forma lenta, y bajo supervisión. Esperamos que próximamente pueda asistir también a la iglesia.
- Por **Paco Roura** con su tratamiento de quimio en este tiempo, y por **su esposa Cristina**, que tiene pendiente una nueva operación.
- Por **Anita Solís** que recientemente tuvo serio problema con la tensión debido a la quimio.
- Por la **hermana de Ana Lucía Carias**, pendiente de operación en Brasil.
- Por el **Pr. Jorge Juan Pastor** de la Iglesia Bautista de Denia, que está luchando contra un cáncer que le está generando problemas diversos.
- Por **Betty, esposa del Pr. Roberto Velert**, que está con tratamiento de quimioterapia.
- Por la **salud de Sylvia Ramiro**, que tiene pendiente una cirugía. También seguimos orando por su madre con serios problemas en las piernas.
- Por las hermanas mayores que están delicadas, como **Tita Mari y Anita Criado**.
- Por **Pablo Wanderley** para que Dios siga cuidándolo y fortaleciendo.
- Por **Dayana sobrina-nieta de Aurelio Gil**, para que siga evolucionando bien. Nos comunica su abuela que de forma milagrosa ya ha comenzado a gatear.
- Por los diferentes hermanos que están **buscando trabajo**, de momento que sepamos: Ana Lucía, Carlos Peralto, Manolo Reina y su esposa Jenny.

Motivos de oración de tipo general

- Por el **nuevo grupo de jóvenes y adolescentes** que se tendrá los domingos.
- Por **las autoridades que nos presiden**, el alcalde de Málaga: Francisco de La Torre; nuevo gobierno de la Junta de Andalucía; Presidente de Gobierno de España, Pedro Sánchez.
- Por la **familia misionera, Campelo**, que llegarán a Málaga enviados por la Convención Bautista de Argentina para trabajar en un nuevo proyecto en la ciudad y servir de plataforma para Medio Oriente y otros lugares.
- Por el **proyecto de nuestra iglesia** para alcanzar al Barrio de La Luz. Que Dios nos ayude a consolidar los 8 ministerios en los que la iglesia está sirviendo, y nos guíe para impulsar nuestra misión en este 2019. **Ora y reflexiona en tu espacio de colaboración y servicio**.
- Por los **misioneros Marcos y Sylvia** y el proyecto que están desarrollando en España.
- Por los proyectos de la **FRAPAM** (Fraternidad e Pastores de Málaga) donde estamos representados por medio de nuestro pastor Juan Manuel Quero.
- Por la **AIBAE** (Asociación de Iglesias Bautistas de Andalucía Extremadura y Norte de África) para que Dios dé visión y podamos tener un proyecto que ilusione e impulse el Reino de Dios.
- Por la **UEBE** con el nuevo proyecto aprobado, para que Dios pueda presidir todo.



Calle Antonio Gaudí, 4 Telf. 952230400 29004 Málaga (España)

Correo-e: ieblaluz@gmail.com Web: ieblaluzmalaga.es

Inscrita en el Ministerio de Justicia y en FEREDE con el nº 016332 (nº antiguo 3211-SE/A), con CIF R2900286B Adherida a la Unión Evangélica Bautista de España (UEBE)



Pastor: Juan Manuel Quero Moreno

Correo-e: <juanmanuelquero@gmail.com>

Teléfono: 34+ 670779098

Boletín semanal nº 56 - 20/01/19

Participa: boletinlaluzmalaga@gmail.com

Cuando llega la prueba (Santiago 1:2, 3, 12-18)

Se escuchan muchas predicaciones que presentan un mensaje a medias. Para un cristiano los problemas no desaparecen. En la vida sigue habiendo momentos difíciles en los que tendremos que fortalecernos. Todo va bien más o menos, cuando hay bienestar. Como dice la canción del compositor argentino Rodolfo Sciammarell: «Tres cosas hay en la vida, salud, dinero y amor»; y cuando falta algo de esto ya se presenta la oscuridad. ¿Pero cómo respondemos cuando las dificultades llegan? La vida está llena de accidentes que acaban con ilusiones y parecen convertirlas en frustraciones. Pero en el Señor, cuando se acaba una ilusión, empieza otra más profunda y beneficiosa. Dios tiene que ser nuestra ilusión. Son muchos los accidentes que se producen, y muchos de ellos son tanto domésticos como laborales. Muchas personas tienen en sus nóminas un apartado de peligrosidad. Uno de los accidentes que producen más muertes son los de tráfico, y a pesar de los avances en seguridad, es difícil amortiguar esta tragedia. Los accidentes o los imprevistos que cambian el rumbo de nuestra vida surgen cuando menos lo esperamos. En la Biblia se nos presentan accidentes muy diversos. El sacerdote Elí cayó de su silla y se desnucó (1Sam. 4:18). Ocozías el idólatra cayó por la ventana de su casa, y herido gravemente se encuentra a pesar de ser rey, sin ninguna ayuda. Adoraba a un dios de Ecrón. Le harían un buen funeral. (2 Re. 1:2). Eutico, un joven, que por la larga disertación de Pablo se quedó dormido en la ventana, cayó desde allí matándose, aunque en este caso sí que recibió la ayuda necesaria, siendo todo muy diferente (Hch. 20:9-12). Un creyente tiene que afrontar las cosas esperando la corona de la vida. Es difícil entender muchas pruebas por las que pasamos. Seguramente no entiendas una desgracia que te ha sobrevenido. Es probable que vivas una situación de desprecio, o rechazo.

Los hijos de Dios hemos de afrontar las pruebas, los incidentes y accidentes de la vida, buscando ser coronados por el Señor, porque Dios no nos va dejar ser destruidos, y en medio de las pruebas nos va a fortalecer (Job 19:25-27). Todas las cosas ayudan a bien a los que aman a Dios; aunque durante un tiempo el sufrimiento y el dolor nos cueste trabajo entenderlo (Ro. 8:28).

(Parte de la predicación de este domingo por la mañana, a cargo de nuestro Pastor Juan Manuel Quero)

Noticias y anuncios de nuestra iglesia

Estudios en adultos de la Escuela Dominical

Hoy domingo día 20: «Una comida Especial». Texto básico: Lucas 14:1-35. Próximo domingo día 27: «El Valor de una persona». Texto básico: Lucas 15:1-32.

Estamos convocados a la Asamblea de Iglesia del día 3 de febrero

Este domingo se convoca la asamblea de iglesia que se celebrará el domingo día 3 de febrero. Uno de los puntos más importantes es el presupuesto de este año 2019. El próximo domingo se expondrá el resto de asuntos con la documentación necesaria en el tablón de anuncios.

Próximo domingo día del Ministerio Pastoral



El próximo domingo, promovido por la UMMBE y participando otros ministerios, se celebrará en el culto de la mañana el día del Ministerio Pastoral en nuestra iglesia. Será un tiempo especial para pensar en el Pastor de nuestra congregación, así como en el Ministerio Pastoral en general.

Nuevos cargos en la UMMBE de nuestra iglesia

El miércoles pasado día 16 las hermanas que componen la UMMBE de nuestra iglesia, se reunieron para tratar las nuevas responsabilidades que tenían que asumir durante este año 2019. Los resultados que nos indica nuestra hermana M^a Jesús son los siguientes: Secretaria Pepi Guerrero; Tesorera: Loli Patricio; Visita y cultos en casa de hermanas que no pueden venir: Toñi y Alejandra; Días Especiales: Pepi y Ana Carias Revista Nuestra Labor: Mari Carmen Cañestro (tita Mari). Oremos por nuestras hermanas para que Dios siga usándolas.

Organigrama-Proyecto de colaboradores y servicio al Señor 2019



El organigrama-proyecto presentado en asamblea anterior, sigue abierto para servir al Señor, tal como se comentó en dicha reunión de iglesia. Cada ministerio está presidido por un diácono y junto al pastor se ora y se buscan los ajustes y coordinación necesaria para que nuestro servicio al Señor sea lo más efectivo. Al igual que el año pasado, te animamos a que si aún no estás integrado en alguno de los ministerios para servir a tu Señor, según los dones que Él te ha dado, respecto. El Pr. Juan Manuel Quero está a tu disposición para cualquier cosa que necesites. Puedes hablar con alguno de los diáconos que preside el ministerio al que pertenezcas. ¡Ánimo!

Reunión con los hermanos de recibimiento próximo domingo

El próximo domingo, después del culto de la mañana se pide a todos los hermanos que forman parte del ministerio de Recibimiento (atención puerta) se queden un momento para iniciar la coordinación adecuada y recordar las competencias que se tienen que seguir asumiendo este año. Recordamos que los hermanos que integran este ministerio son los siguientes: Emi, Alexandra, Víctor, M^a Jesús y Clementina. Este servicio al Señor está integrada en la Diaconía o Ministerio de Culto que preside nuestra hermana Andrea Ferrer.



Informe 66^a Convención de la UEBE: Opinión de un «milenial»

La sexagésimo sexta Convención de la UEBE se celebraba el fin de semana del 18 al 21 de octubre en Gandía, como de costumbre, y a parte de llegar con lluvias, llegó también con un generoso orden del día que abarcó desde un cambio de logo hasta un Proyecto Marco que insuflaba aire tweets en la flamante cuenta de Convención, pero estos son los trámites que asiste a la Convención de la UEBE bautistas que están trabajando para más manos y, sobre todo, ¿dónde cogerlo a nosotros? No hay tiempos Castellarnau.



05/01/2019	Mº CARMEN-PEPI GUERRERO
12/01/2019	ANA DOMÍNGUEZ
19/01/2019	CARLOS PERALTO
26/01/2019	RUTH FLORES-RUTH ORTEGA

Turno de limpieza para el mes de enero

Hermanos que cumplen años durante el mes de enero



Desde aquí también nuestro mejor deseo de bendición. ¡Feliz Cumpleaños!: día 1, Anita Solís; día 1, Pablo Solís; día 2, Isaías Almanza; Día 4, Alejandra Kifichak; Día 4, Tamara Popovich; día 5, Juan Robles; día 13, Loli Patricio; día 15, Rafael Hernández; día 16, Ivan Popovich; día 18, Ruth Ortega; día 24, Orlando Arámbulo; día 28, Ana Criado.

Actividades Regulares

Domingo a las 11:00 h. Activ. infantiles
Domingo a las 12:00 h. Culto
Domingo a las 18 h. Culto

Martes a las 11:00 Consejería Pastoral
Martes a las 16:00 h. Clases de discipulado
Miércoles a las 17:30 h. Mujeres (UMMBE).
Miércoles a las 19:00 h. Culto de oración.

Sábado, reunión de jóvenes según programa.